

# NEWSPAPER

## Polsek Cidahu Polres Sukabumi Perkuat Kamtibmas Melalui Program Door to Door di Desa Tangkil

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

May 3, 2024 - 11:42



*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Perkuat Kamtibmas Melalui Program Door to Door di Desa Tangkil*

Sukabumi, 3 Mei 2024 – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan masyarakat, Polsek Cidahu melaksanakan kegiatan

Door to Door System (DDS) yang diadakan pada hari Jumat, 3 Mei 2024, mulai pukul 10.52 WIB di Kampung Cidahu Wetan, RT.008/003 Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Bripka Rudhi Nugraha, Bhabinkamtibmas Desa Tangkil.

Selama kegiatan, Bripka Rudhi Nugraha melakukan silaturahmi dan komunikasi intensif dengan warga Desa Tangkil, dengan tujuan utama membangun kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Adapun beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Peningkatan Peran Masyarakat dalam Kamtibmas:** Bripka Rudhi menghimbau warga untuk aktif membantu kepolisian dalam menjaga kondusivitas wilayah, menciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif.
2. **Kewaspadaan Terhadap Banjir Musiman:** Mengingat musim hujan, warga diimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya di aliran sungai, untuk menghindari banjir yang dapat mengganggu lingkungan.
3. **Antisipasi Kejahatan:** Masyarakat diminta untuk selalu waspada terhadap berbagai modus kejahatan seperti pencurian kendaraan (Curat, Curas, dan Curanmor), pencurian ternak, dan kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban umum.
4. **Sinergi dengan Kepolisian:** Bripka Rudhi menekankan pentingnya koordinasi yang baik antara masyarakat dengan Polsek Cidahu apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas.
5. **Kontak Informasi:** Disampaikan juga kontak hotline Polres Sukabumi dan nomor ponsel Bhabinkamtibmas Desa Tangkil yang dapat dihubungi warga untuk melaporkan situasi darurat atau mendapatkan informasi.

Kegiatan ini diapresiasi positif oleh warga Desa Tangkil yang merasa lebih dekat dan terhubung dengan aparat kepolisian. "Inisiatif seperti DDS sangat kami butuhkan untuk memperkuat rasa aman di komunitas kami," ujar salah satu warga.

Polsek Cidahu berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa sebagai bentuk upaya preventif dan pendekatan yang lebih humanis antara polisi dan masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang aman dan damai di Kabupaten Sukabumi.